



# Fitch mantiene en observación negativa notas de Quintana Roo

México, 26 Ago. (Notimex).- Fitch Ratings informó que mantiene en observación negativa la calificación a la calidad crediticia del estado de Quintana Roo de BB+(mex), así como las calificaciones específicas de algunos créditos bancarios de la entidad.

La evaluadora internacional explica que las calificaciones continúan en observación negativa puesto que permanece el riesgo, activado hace nueve meses, de que algunos de los financiamientos calificados puedan ser acelerados o declarados en incumplimiento.

En un comunicado, menciona que todos los bancos acreedores han otorgado y renovado dispensas que liberan del incumplimiento de ciertas obligaciones de hacer asumidas por el estado.

No obstante, advierte, el riesgo de aceleración o vencimiento anticipado de los créditos seguirá latente y creciente conforme el estado no concrete, en conjunto con los bancos acreedores, la celebración de convenios modificatorios a los contratos respectivos.

La calificadora de riesgo crediticio apunta que estos convenios deberán considerar limitar los niveles de endeudamiento, tanto de corto como de largo plazo, y ajustarse a la realidad financiera actual de Quintana Roo.

Califica de relevante que la entidad concrete el proceso de negociación con los bancos, en particular los puntos relacionados con la fijación de límites en la deuda, ya que esto apoyaría a lograr el saneamiento financiero de la entidad.